
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE

DESDE A pandemia que o número diminuiu

Quadra no Chapa 4 fica 
inundada após chuvas

ARQUIVO

Quinta-feira, 5 de outubro de 2023

ATO ME ADM  128/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão 
de Oficial de Gabinete, símbolo CC-4, 
Leandro Amaral Raeder. Cargo vago em 
função do Ato Me Adm 124/23. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir do dia 05 de outubro de 
2023.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 03 de 
outubro de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 129/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, A PEDIDO, do cargo 
de Assessor do 1º Secretário, símbolo 
CC-3, a servidora Maria Claudia da 
Costa Corrêa, matrícula nº 1744.104/21. 
Conforme processo protocolado sob nº 
1357/2023.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 04 de Outubro de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 04 de 
Outubro de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 130/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, a pedido, do cargo 
de Oficial de Gabinete, símbolo CC-4, 
do Gabinete da Vereadora Gilda Beatriz, 
o servidor Gustavo de Miranda Lopes, 
matrícula nº 1807.006/23, conforme 
processo protocolado sob nº 1358/2023.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 04 de Outubro de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 04 de 
Outubro de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM  131/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR do cargo de provi-
mento em comissão de Assessor Espe-
cial, símbolo CC-2, Tiago da Silva Go-
mes, matrícula nº 1719.045/21. Conforme 
processo protocolado sob nº 1361/2023 
pelo gabinete do vereador Gil Magno. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 04 de Outubro 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATA DA 22ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte e seis dias do mês de setembro 
do ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, às dezesseis horas e vinte e seis 
minutos, o Vereador Domingos Protetor, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou a Secretária “Ad hoc”, a 
Vereadora Júlia Casamasso que 
realizasse a leitura da ata anterior e do 
expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. 
EXPEDIENTE: GP Projeto de Lei nº: 
493/2023 (CMP 4776/2023); Projeto de 
Lei nº: 4778/2023 do Vereador Marcelo 
Chitão; Projeto de Lei nº: 4784, 4797 e 
4845/2023 da Vereadora Gilda Beatriz;  
Projeto de Lei nº: 4792/2023 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta e do Vereador Hingo 
Hammes; Projeto de Lei nº: 4819/2023 do 
Vereador Júnior Coruja; Projeto de Lei nº: 
4842/2023 do Vereador Junior Paixão; 
Emenda Modificativa 4837/2023 do 
Vereador Marcelo Chitão; Emenda à 
LOA- Impositiva nº: 4839, 4840, 4841, 
4843 e 4844/2023 do Vereador Domingos 
Protetor; GP Diversos nº: 502/2023 (CMP 
4826/2023); GP Diversos nº: 496/2023 
(CMP 4827/2023); GP Diversos nº: 497 
/2023 (CMP 4828/2023); 498/2023 (CMP 
4829/2023); GP Diversos nº: 499/2023 
(CMP 4830/2023); GP Diversos nº: 
500/2023 (CMP 4831/2023); GP Diversos 
nº: 501/2023 (CMP 4832/2023); 
Requerimento de Informação nº: 
4785/2023 da Vereadora Júlia 
Casamasso; Indicação Legislativa nº: 
4758/2023 do Vereador Dr.  Mauro Peralta 
e do Vereador Hingo Hammes; Indicações 
nº: 4656, 4738 à 4741, 4743 à 4746, 4749 
à 4754, 4756, 4757, 4759 à 4766, 4768 à 
4775, 4777, 4780, 4781, 4783, 4786 à 
4791, 4793, 4794, 4796, 4800 à 4816, 
4818, 4821, 4823, 4824, 4825, 4834, 
4835, 4836 e 4838/2023; Requerimento 
nº: 4814/2023 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; Moção de apoio nº: 4822/2023 
do Vereador Dr. Mauro Peralta. 
Terminada a leitura do Expediente o 
Senhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores.  Falou 
que esteve no bairro Quarteirão 
Brasileiro fazendo uma vistoria a pedido 
dos moradores. Disse que a primeira 
reclamação dos moradores foi sobre os 
ônibus que quebram diariamente. Falou 
que a empresa está desrespeitando o 
povo petropolitano e que é inadmissível 
a empresa não ter peças para fazer a 
manutenção dos ônibus. Ressaltou que 
foi até a garagem da Petro Ita e 
Cascatinha e viu muitos funcionários 
sentados na oficina sem fazerem nada e 
que os funcionários são excelentes, mas 
não tem peças para trabalharem na 
manutenção. Pediu ao Prefeito para que 
leve o programa “Nosso Bairro” para a 
Rua João de Deus e a Rua Max Manoel 
Molter. Falou que a fiação da cidade está 
uma vergonha e que noventa por cento 
desta fiação não é utilizada. Afirmou que 
no dia vinte de outubro fará uma audiência 
para falar sobre estes fios que estão nos 
postes e não estão sendo utilizados e 
convidou a Dra. Zilda para participar 
desta audiência. Falou que os postes da 
cidade viraram a casa da mãe Joana, pois 
todas as empresas passam seus fios sem 
qualquer problema. Agradeceu e 
despediu-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, 
LÍDER DO PODEMOS – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que recebeu 
muitas mensagens do ônibus que perdeu 
o freio na localidade do Sargento Boening 
e pediu a empresa que façam a 
manutenção dos ônibus e que a CPTrans 
fiscalize esta empresa. Viu uma notícia no 
Giro Serra sobre o Hospital Veterinário 
público em Petrópolis e que a cidade tem 
muitos pedidos de ajuda em relação aos 
animais, porém precisam ter uma 
organização junto a sociedade civil, a 
iniciativa privada, o Governo Municipal e 
Estadual para que seja feito um bom 
trabalho. Falou que construir o Hospital 
Veterinário Público é fácil, mas o grande 
problema é manter os atendimentos e o 
custeio. Disse que não teve resposta da 
Secretária de Cultura, Diana Iliescu, 
sobre o “Natal Imperial”, que só viu na 
imprensa a Secretária dizendo que o 
“Natal Imperial” será uma maravilha e 
melhor que o de outras cidades. 
Agradeceu e despediu-se. 3) JÚLIA 
CASAMASSO, DO PSOL – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Disse que esteve em 
reunião com a Comissão Especial Para 
Análise das Concessões Públicas 
Privadas do Município. Falou que fizeram 
um cronograma e visitarão as garagens 
das empresas de ônibus e estão dando 
andamento para terem acesso aos 
contratos, mas até hoje não tiveram 
respostas. Se reuniu também com a 
Comissão Especial Para a Fiscalização 
dos Pontos de Apoio em Casos de 
Chuvas Fortes, onde fizeram um 
cronograma de trabalho e visitarão mais 

da metade dos pontos de apoio até 
dezembro. Ressaltou que começará a 
visitar primeiro os pontos de apoios que 
tem mais riscos. Falou que precisam estar 
preparados para a época das fortes 
chuvas de verão. Disse que já está 
analisando a LOA que é um instrumento 
que possibilita a realização das metas e 
prioridades estabelecidas na LDO. Falou 
da importância das Emendas Impositivas 
e que o gabinete da coletiva popular está 
aberto a população para decidir juntos 
onde serão destinadas estas Emendas. 
Agradeceu e despediu-se. 4) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Disse que 
hoje votará uma moção contra a DF 
442/23 sobre a discriminação do aborto 
no Senado Federal. Ressaltou que STF 
quer legislar, mas quem tem que legislar o 
legislativo e lembrou que os Juízes não 
foram eleitos. Participou de audiência 
Pública na sexta sobre a compra de um 
novo radar que possibilitará uma previsão 
mais acertadas sobre as chuvas. Pediu 
ao Senador Carlos Portinho que lesse a 
moção para que o aborto não seja 
descriminalizado. Ressaltou que a 
Constituição defende a vida desde a 
concepção até o final, pois a única certeza 
que tem é que do pó viemos e para o pó 
voltaremos. Agradeceu ao Senador 
Carlos Portinho e aos demais quarenta e 
dois Senadores que não deixaram o 
aborto acontecer no Brasil. Agradeceu e 
despediu-se. 5) JÚNIOR CORUJA, DO 
PSD – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Anunciou 
que acontecerá o programa “Nosso 
Bairro” acontecerá na segunda feira no 
bairro Araras. Ressaltou que está muito 
feliz, pois é uma comunidade abandonada 
por muitos anos, mas fez um relatório e 
apresentou ao Prefeito que fará as 
melhorias na localidade. Falou sobre o 
Biodigestor que será feito no Poço do 
Peixes, troca de lâmpadas comuns por 
LED, a CPTrans fará as sinalizações. 
Falou que a Secretária Adriana de Paula 
visitará todas as escolas e CEI de Araras. 
Disse que tem um projeto de fazer um 
novo CEI na localidade do Poço dos 
Peixes. Falou da calçada que está sendo 
feita em Araras com uma emenda do 
Deputado Federal, Hugo Leal. Pediu ao 
Secretário de Esporte, Rafael Simão, uma 
reforma no piso da quadra, das telas, do 
parquinho e que voltasse com a cesta de 
basquete e a rede de vôlei para a quadra 
poliesportiva em Araras. Pediu ao Prefeito 
a pintura da parte externa da UBS de 
Araras. Ressaltou que corre muito atrás 
para que estas obras aconteçam e 
agradeceu ao Prefeito por cumprir o que 
prometeu. Oficiou a empresa Cidade das 
Hortênsias sobre o vale alimentação e 
que recebeu uma resposta positiva, onde 
os funcionários poderão usar o cartão em 
outros mercados. Disse que tem um 
pedido para que se tenha uma creche no 
bairro Castrioto o qual o Prefeito atenderá. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES, 
passou a ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação em discussão e 
votação única o Requerimento inclusão 
nº: 4873/2023 do Vereador Júnior Coruja. 
O Requerimento foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência da 
Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 
Léo França. Registre-se que o Vereador 
Gil Magno Justificou a ausência do 
Vereador Léo França. Registre-se que o 
Vereador Fred Procópio justificou a 
ausência da Vereadora Gilda Beatriz. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 4776/2023 do 
Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência da Vereadora Gilda Beatriz e do 
Vereador Léo França. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1817/2023 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dr. 
Mauro Peralta, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Júnior Paixão, do 
Vereador Léo França e do Vereador 
Octavio Sampaio. Coloca em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 0481/2022 
do Vereador Hingo Hammes. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador Léo 
França e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 3804/2022 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Gil Magno, 
da Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 
Léo França. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de 
Inclusão nº: 4857/2023 do Vereador 
Octavio Sampaio. O Requerimento foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se que 
a Vereadora Júlia Casamasso votou 
contra o Requerimento. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Léo França. Colocado em 1ª e 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 4439/2023 do Vereador Octavio 
Sampaio. O Projeto foi aprovado com 07 
votos. Registre-se que o Vereador Dr. 
Mauro Peralta e a Vereadora Júlia 
Casamasso votaram contra o Projeto. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Léo França. 
Colocado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 4851/2023 
do Vereador Dr. Mauro Peralta. O 

Requerimento foi aprovado com 08 votos. 
Registre-se que a Vereadora Júlia 
Casamasso votou contra o Requerimento. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Gil Magno, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Léo França e do Vereador 
Marcelo Chitão. Colocado em discussão e 
votação única a Moção de apoio nº: 
4822/2023 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta. A Moção foi aprovada com 08 
votos. Registre-se que a Vereadora Júlia 
Casamasso votou contra a moção. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador Léo 
França e do Vereador Marcelo Chitão. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 6834/2022 do Vereador 
Domingos Protetor. O Projeto foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Léo França e do Vereador 
Marcelo Chitão. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de 
Inclusão nº: 4855/2023 do Vereador Gil 
Magno. O Requerimento foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Léo França e do Vereador 
Marcelo Chitão. Colocado em 1ª e 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
7411/2021 do Vereador Gil Magno e do 
Vereador Ronaldo Ramos. O Projeto foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Léo França e 
do Vereador Marcelo Chitão. Colocado 
em discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 2733/2022 do Vereador 
Junior Paixão. A Indicação foi aprovada 
com 09 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, da Vereadora Gilda 
Beatriz, da Vereadora Júlia Casamasso, 
do Vereador Júnior Coruja, do Vereador 
Léo França e do Vereador Marcelo 
Chitão. Colocado em discussão e votação 
única as Indicações nº: 0629, 2220 e 
2320/2023 do Vereador Marcelo Chitão; 
1043, 1045 e 1047/2023 do Vereador Gil 
Magno; 1903, 1904 e 1905/2023 do 
Vereador Domingos Protetor; 3672, 3674 
e 4709/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
4394, 4418 e 4419/2023 do Vereador Léo 
França; 4444, 4500 e 4501/2023 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; 4589, 4590, 
4633 e 4634/2023 do Vereador Hingo 
Hammes; 4639, 4661 e 4662/2023 da 
Vereadora Gilda Beatriz; 4679/2023 do 
Vereador Eduardo do Blog; 4684 e 
4688/2023 do Vereador Júnior Paixão; 
4707, 4708 e 4727/2023 do Vereador 
Júnior Paixão; 4736/2023 do Vereador 
Marcelo Lessa; 6227, 6229 e 6231/2022 
do Vereador Fred Procópio. As Indicações 
foram aprovadas em blocos com 13 
votos. Registre-se a ausência da 
Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 
Léo França. Terminada a ORDEM DO 
DIA, e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezesseis 
horas e quarenta e seis minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em vinte e sete de 
setembro de dois mil e vinte e três as 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 23ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte e sete dias do mês de setembro 
do ano de dois mil e vinte e três, 
centésimo octogésimo ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão 
Plenário da Câmara Municipal de 
Petrópolis, verificado o quórum e havendo 
número legal, às dezesseis horas e vinte 
e nove minutos, o Vereador Domingos 
Protetor, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou o 
Secretário “Ad hoc”, o Vereador Hingo 
Hammes que realizasse a leitura da ata e 
do expediente realizada a leitura da ata 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: 
Projeto de Lei nº:4858/2023 da Vereadora 
Gilda Beatriz; Projeto de Lei nº: 
4859/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
Indicação Legislativa nº: 4825/2023 do 
Vereador Junior Paixão; Indicações nº: 
4848 à 4850, 4856, 4860,4861, 4863 à 
4867 e 4869/2023. Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Hingo Hammes 
solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
2126/2023 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Léo França e do Vereador 
Octavio Sampaio. Registre-se que o 
Vereador Gil Magno justificou a ausência 
do Vereador Léo França. Registre-se que 
o Vereador Júnior Coruja assumiu a 
Presidência.  Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 2807/2022 
do Vereador Dr. Mauro Peralta. O Projeto 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador Léo 
França e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 4396/2022 do Vereador 

Marcelo Chitão. O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Léo França e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 9570/2021 do Vereador Fred Procópio. 
O Projeto foi aprovado com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Léo França e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Emenda 
Modificativa nº: 0080/2023 do Vereador 
Fred Procópio. A Emenda foi aprovada 
com 09 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Junior Paixão, do Vereador Léo 
França e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
as Emendas nº: 2167/2022, 2831 e 
4410/2023 do Vereador Fred Procópio. 
As Emendas foram aprovadas em bloco 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, da Vereadora Gilda Beatriz e do 
Vereador Léo França. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
2691/2023 da Vereadora Júlia 
Casamasso. O Projeto foi aprovado com 
10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Léo França e do Vereador 
Octavio Sampaio. Registre-se que o 
Vereador Domingos Protetor justificou a 
ausência da Vereadora Gilda Beatriz. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 9846/2021 do Vereador 
Junior Paixão. O Projeto foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Léo França e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
3332/2023 do Vereador Domingos 
Protetor. A Indicação foi aprovada com 11 
votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Léo França e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº:  1889, 1890 e 1910/2023 do Vereador 
Domingos Protetor; 2352, 2403 e 
2421/2023 do Vereador Marcelo Chitão; 
3112, 3463 e 4025/2023 do Vereador Gil 
Magno; 3684, 3685, e 3686/2023 do 
Vereador Júnior Coruja; 4393, 4417 e 
4420/2023 do Vereador Léo França; 
4534, 4536 e 4537/2023 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 4630, 4631 e 4632/2023 
do Vereador Hingo Hammes; 4689 e 
4690/2023 do Vereador Dudu; 4710, 
4715 e 4716/2023 do Vereador Júnior 
Paixão; 6232, 6234 e 6236/2022 do 
Vereador Fred Procópio. As Indicações 
foram aprovadas com 12 votos. Registre-
se a ausência do Vereador Dudu, da 
Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 
Léo França. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente, passou a 
palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO 
SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Agradeceu ao Prefeito 
Rubens Bomtempo por ser sujeito 
homem, que trata e cumpre, e que 
embora seja de outro partido, o respeita. 
Disse que para ele o partido político é 
somente na disputa eleitoral. Afirmou ser 
bolsonarista e que não abre mão, mas 
que respeita quem é da esquerda. Citou 
que não adianta chegar até a Câmara e 
dizer que ele puxar o saco do prefeito, 
pois ele é verdadeiro. Mencionou que 
sempre respeitou o Vereador Paulo Igor 
mesmo que discutisse. Mandou um 
abraço para o Prefeito Rubens 
Bomtempo, mesmo que apoie o 
Presidente Lula. Disse que quer fazer em 
Nogueira juntamente com o Vereador 
Júnior Coruja e com o Prefeito, uma 
revolução no bairro. Contou que é 
morador de Nogueira, porém, está mais 
presente no Morin, onde é o seu reduto 
eleitoral no qual teve mais votos e onde é 
mais cobrado. Comentou que o bairro 
Morin está lindo, que fizeram a limpeza 
do rio, obra por todos os lados, reforma 
do posto de saúde e muitas outras coisas 
graças ao Prefeito. Disse que é muito 
grato a Deus pela sua família e por tudo o 
que tem feito em sua vida. Mandou um 
abraço para o Ronaldo Medeiros. Citou 
algumas pessoas que chegaram agora 
para somar como o seu Coordenador de 
gabinete Felipe Backer, Borges que está 
dando todo o suporte, a Gabi, a Bruna, o 
Fabiano e o Paulinho. Agradeceu e 
despediu-se. 2) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PODEMOS – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores.  Citou 
que o Vereador Júnior Coruja teve a 
generosidade de dividir o Projeto da 
creche do Castrioto com ele tendo em 
vista que ele destinou uma Emenda 
Impositiva para a creche e que em breve 
aparecerá pessoas alegando que fez 
indicação por uma live e que por isso a 
creche saiu. Comentou que o Vereador 
Júnior Coruja está pelo Bingen 
trabalhando e lutando pela UBS do bairro. 
Disse que vereador não é só de um lugar 
e sim pela cidade. Afirmou ter certeza do 
seu trabalho e certeza de que o povo 
reconhecerá isto na próxima eleição. 
Mencionou que foi votado hoje pelo 
consultório de Rua Pet e ressaltou que 
fez uma preposição há alguns meses, 

referente aos animais nos 
supermercados. Citou que fez uma 
indicação do consultório de Rua Pet e 
enfatizou que chega mais de cinquenta 
mensagens por dia pedindo ajuda para os 
animais. Disse que infelizmente não tem 
condições de atender a todos, mas que 
se tivéssemos um atendimento público 
descente para os animais, não 
precisariam recorrer a ele pelo WhatsApp 
pedindo ajuda. Agradeceu a Deputada 
Laura Carneiro por ser sempre solicita e 
por estar conseguindo uma Emenda para 
a compra de um Samuvet. Disse que são 
poucas as pessoas com as mentes 
curtas, que fazem piadinhas e 
comentários contra os animais. Comentou 
que no ano que vem aparecerá um monte 
de candidato dizendo que é protetor dos 
animais, mas quando acabar eleição 
todos vão sumir. Afirmou ter vindo pra cá 
para fazer políticas públicas para os 
animais e que seu trabalho voluntário que 
faz há mais de vinte anos, continua 
fazendo e arcando com todo o custo. 
Mencionou ter recebido uma mensagem 
que lhe preocupou bastante, com relação 
a educação onde o pessoal tem cobrado 
pelo concurso público para merendeira, 
inspetor e que se ficarmos somente com 
a terceirização vão quebrar o INPAS. 
Pediu para que o prefeito faça concurso 
público decente para educação. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Eduardo do Blog assumiu 
a Presidência. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Afirmou que precisam 
se rebelar caso a prefeitura faça 
novamente um contrato com essa 
empresa da educação, pois já teve o 
prazo suficiente para que fosse feito à 
licitação. Disse que infelizmente o 
concurso público contemplou muitas 
poucas pessoas da área da educação e 
que está mais do que na hora de ter 
concurso público seja pra educação, 
saúde e afins. Comentou que amanhã na 
reunião do quadrimestre da saúde será 
mostrado que a saúde tem mais de 
cinquenta por cento com contrato 
provisório ou com contrato RPA e que se 
fosse em hospital particular já estaria 
fechado pelo Ministério Público devido ao 
fato de que não se pode ficar com os 
contratos de RPA por mais de três meses, 
mas como se trata da prefeitura pode ter 
RPA. Ressaltou achar um absurdo essa 
terceirização na educação e de os 
pagamentos dos RPAS serem 
transferidos pra um dia, sendo no 
vigésimo quinto dia útil precisando mudar 
realmente isto. Agradeceu a Secretaria 
Adriana e ao Prefeito pois será menos 
cento e trinta RPAS, e mais centro e trinta 
pagando para o IMPAS, e para que esta 
Casa não terá que contar com a 
defasagem do IMPAS. Espera que além 
destes cento e trinta, possam fazer um 
novo concurso que abrange também na 
área de merendeira, inspetor e para todos 
os cargos da Secretaria de Educação. 
Agradeceu a todos os vereadores que 
aprovaram o processo 2000.806 que 
dispõe do programa de saúde do idoso no 
município de Petrópolis e espera que a 
prefeitura ponha em prática ate o ano que 
vem. Agradeceu e despediu-se. 4) JÚLIA 
CASAMASSO,  DO PSOL – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Disse que de uma 
visita na garagem da TURP, dando 
continuidade e andamento a Comissão 
especial para a fiscalização dos contratos 
das empresas das concessões públicas e 
privadas do município de Petrópolis e que 
infelizmente não foi possível realizar a 
fiscalização porque o diretor responsável 
não estava no local. Falou que eles tem 
uma série de critérios a serem observados 
se estão dentro das condições 
necessárias não só em relação aos 
ônibus, mas também em relatação a 
garagem. Disse estar extremamente 
indignada, pois estruturaram e estão 
tocando essa Comissão com extrema 
responsabilidade porque sabem da 
urgência de fiscalizar os ônibus da 
cidade. Ressaltou que o povo 
petropolitano vem sofrendo 
cotidianamente com às condições 
precárias dos ônibus que estão 
circulando. Afirmou que darão 
continuidade as fiscalizações e que nesta 
sexta-feira às oito horas, vão estar na 
garagem da TURP para realizar a 
fiscalização que inclusive é o trabalho 
dela e de todos os Vereadores de 
fiscalizar o executivo. Afirmou que a 
população precisa de dignidade de ir e vir 
para trabalhar , de terem acesso aos seus 
direitos para poder frequentar a cidade. 
Convidou a todos para uma audiência 
pública que acontecerá na segunda-feira 
puxada pela comissão da mulher aqui na 
Câmara a qual é a Presidente e que será 
discutido a visibilidade lésbica vivas e 
visíveis sendo uma pauta tão importante 
é que infelizmente não conseguiram 
realizar no mês de agosto que é o mês da 
visibilidade lésbica. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES, e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezoito horas declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em quatro de outubro de dois mil 
e vinte e três, às quatorze horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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Diário nos bairros
Usuários da linha 700 Terminal Itaipava 
relatam superlotação nos ônibus
Gabriel Miranda – estagiário

Usuários da linha 700 (Ter-
minal Itaipava), da empresa 
Turp Transportes, alegam que o 
número de ônibus fazendo essa 
rota diminuiu, e que nos horá-
rios de pico, os ônibus sofrem 
de superlotação e, por isso, os 
motoristas não conseguem parar 
nos pontos e passam direto.

Segundo informações dos 
passageiros, desde a pandemia 
a frota vem diminuindo cada vez 
mais. “Nós estamos vendo exces-
sos de pessoas nos ônibus, devi-

do à superlotação os motoristas 
não param nos pontos, quando 
a gente puxa a companhia eles 
não têm paciência de esperar. No 
meio do dia, vários estudantes 
nos ônibus, não dando lugar aos 
idosos é um problema também, 
porém, estamos vendo poucos 
veículos, tendo que ficar espe-
rando por mais de 40 minutos, a 
linha 700 é muito importante e 
precisa ter mais ônibus”, contou 
um passageiro.

Procurada, a Setranspetro 
não respondeu até o fechamento 
desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Pre-
sidente Café Filho, no Val-
paraíso, relataram ao Di-
ário que a quadra do local 
ficou cheia de água, devido 
às chuvas recentes que atin-
giram a cidade. Esse pro-
blema é antigo na localida-
de e a falta de escoamento 
necessário no local faz esse 
problema se repetir.

Segundo informações 
dos moradores, essa luta já 
dura um ano e cinco meses. 

“Nós queremos que esse 
problema seja resolvido, 
pois toda chuva acontece 
isso e ficamos a mercê das 
intervenções que nunca 
ocorrem. Nós moradores 
que vamos ali retirar a água 
para as crianças poderem 
brincar, isso é um absurdo 
e já são diversos pedidos e 
denúncias para resolverem 
essa situação”, afirmou um 
morador.

Procurada, a Prefeitura 
não respondeu até o fecha-
mento desta edição.


